

PUBLIRREPORTAJE
EDICIONES ESPECIALES

Paola Espejo, vicerrectora de Universidad de Las Américas Sede Viña de Mar:

“El compromiso con el aprendizaje y la permanente vinculación con el medio caracteriza nuestra propuesta”

Universidad de Las Américas (UDLA) tiene un firme objetivo, que consiste en abrir oportunidades de aprendizaje a lo largo de la vida a jóvenes y adultos que, impulsados por su vocación, desean convertirse en profesionales a través de una docencia de calidad que potencie sus capacidades, en estrecha integración con el mundo laboral y las comunidades, contribuyendo así al desarrollo sostenible del país.

Paola Espejo, vicerrectora de Universidad de Las Américas Sede Viña del Mar, comenta que “el Modelo Educativo y pedagógico de UDLA se basa no solo en la calidad del cuerpo docente y el uso de nuevas tecnologías, sino que también en las prácticas tempranas, donde los estudiantes conectan sus aprendizajes con las necesidades, desafíos y realidades del país, en plena sintonía con los sellos valóricos de la institución: la ética profesional, la responsabilidad ciudadana y el compromiso comunitario”.

Es así como los tres regímenes de estudio disponibles en UDLA (Tradicional, en jornada diurna y vespertina; Executive y Executive online), representan un compromiso esencial con la formación de profesionales integrales, capaces de impactar positivamente en la sociedad.

BENEFICIADOS EN LA REGIÓN

Paola Espejo destaca que el Modelo Educativo ha sido clave para desarrollar diversas iniciativas significativas con impacto real en la comunidad y en el proceso formativo de los alumnos de las distintas carreras, quienes, con la permanente supervisión de sus académicos, ponen a disposición de la ciudadanía los saberes que han ido adquiriendo.

Proyecto pedagógico innovador y sostenible de UDLA reafirma su misión de contribuir al desarrollo integral de sus estudiantes y al progreso de las comunidades.

Es así como la Sede Viña del Mar, a través de su Campus Los Castaños, en 2023 sumó más de 13.900 participantes en iniciativas de Vinculación con el Medio, con más de 700 estudiantes y 360 académicos y colaboradores que fueron parte de estas acciones, beneficiando a más de 12.840 personas en la Región de Valparaíso.

Más de 32 asignaturas de la Línea de Intervención Comunitaria efectuaron metodologías de vínculo con los territorios, o de Aprendizaje y Servicio, con la participación de más de 2.250 estudiantes.

Además, más de 2.296 personas han sido atendidas gratuitamente en los Centros de Atención a la Comunidad de Campus Los Castaños, con la participación de más de mil estudiantes de las carreras de Nutrición y Dietética, Kinesiología, Derecho, Medicina Veterinaria y en el Centro de Atención Psicosocial.

“Con un enfoque en el aprendizaje práctico, el trabajo colaborativo y la responsabi-



PAOLA ESPEJO, VICERRECTORA DE UNIVERSIDAD DE LAS AMÉRICAS SEDE VIÑA DEL MAR.

lidad social, UDLA sigue formando profesionales que marcan la diferencia. Estos principios están presentes en cada iniciativa y proyecto, promo-

viendo una formación que trasciende las aulas y conecta a los estudiantes con las necesidades reales de su entorno”, concluye Paola Espejo. ♦

ACCIONES DESTACADAS DE VINCULACIÓN CON EL MEDIO DE SEDE VIÑA DEL MAR

- Apoyo a la comunidad desde el primer día en los incendios de febrero de 2024, con más de 1.500 mascotas atendidas por Medicina Veterinaria y 1.200 almuerzos preparados para damnificados por estudiantes de Nutrición y Dietética, entre otros.
- Aula del Futuro, programa de capacitación en nuevas tecnologías e Inteligencia Artificial para más de 1.200 profesores de la región.
- Tercer lugar nacional en Rally Latinoamericano de Innovación con propuesta elaborada por estudiantes de primer año de la carrera de Ingeniería Comercial.
- Operativos multidisciplinarios y por carrera.
- Proyecto de Acción Comunitaria Aula Hospitalaria en Sanatorio Marítimo, a través de la carrera de Pedagogía en Educación Diferencial.
- Capacitación a micro y pequeños emprendedores a través de la carrera de Ingeniería Comercial.
- Proyecto FIG Región del Saber, Científicas y Científicos para el Futuro: capacitación a estudiantes de colegios de Petorca en metodologías STEAM con un enfoque a la equidad de género.
- Proyectos comunitarios de promoción de salud de la carrera de Técnico de Nivel Superior en Enfermería con Fundación La Semilla.
- Proyecto Innova Fosis Sename-Mejor Niñez, Yo elijo Emprender, para entrenar en competencias de emprendimiento a jóvenes de la región.
- Programa Formador de Formadores con Everton: capacitación a técnicos de fútbol amateur de la región.